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Informes del Decanato 
 Se está elaborando el informe de Avance del Plan de Mejora correspondiente al 

2019 para SINEACE. 
 Se explicó el caso de alumnos de Seminario de tesis que no pudieron 

matricularse y más de 30 retiros académicos a la fecha, estos alumnos no podían 
realizar el recojo presencial de los datos para sus investigaciones. 

 Se compartió el informe de la Dirección de Asuntos Académicos (DAA) a las 
autoridades de las unidades académicas: todos los profesores ya tienen sus 
actividades virtualizadas y a la fecha 24% de alumnos se han retirado académico 
de los cursos. 

Temas de la Sesión 
 El estudiante Carlos Castillo, integrante de la Mesa Directiva del Centro Federado 

estuvo invitado en la sesión y presentó un informe de los comentarios, 
sugerencias y quejas de los estudiantes.  

 Los representantes estudiantiles ante Consejo manifestaron su preocupación 
con relación a las asesorías y trabajos de Seminario de Tesis 1 y Seminario de 
Tesis 2 en las condiciones de no presencialidad. Los consejeros plantearon 
sugerencias para los cursos. 

 Los representantes estudiantiles pidieron a los consejeros revisar el tema de la 
participación de los estudiantes en la Comisión Curricular. La Decana recomendó 
formalizar el pedido. 

 
Acuerdos 

 Los consejeros acordaron reunirse con mayor frecuencia y programar cada dos 
semanas las sesiones de Consejo de Facultad. 


